

Spectacles
Design et joaillerie
Musique et théâtre

PF 

250
GOLDSTADT

250 ans Festival Goldstadt Pforzheim pour le jubilé 2017

www.goldstadt250.de



**250**
GOLDSTADT

250 Years
of Jewellery, Watches and
Design from Pforzheim

Festival du jubilé 2017

250 ans de la Goldstadt Pforzheim

Pforzheim célèbre « 250 ans bijoux, montres et design ». La ville commémore ce jubilé avec des expositions uniques et des Live Acts spectaculaires, avec du design et de la joaillerie, des conférences et des congrès, beaucoup de musique et du théâtre!

C'est le marquis Karl Friedrich qui accorda, en 1767, le privilège de bâtir une fabrique de montres de poche et d'argenterie à Pforzheim. Il donna ainsi naissance à une histoire à succès qui devait finalement valoir à Pforzheim le surnom de « ville dorée » (Goldstadt) et marquer nos esprits encore aujourd'hui. Sans oublier : même l'avenir de la ville en tant que site de l'économie, du design et des universités est immanquablement lié à cet événement vieux de 250 ans.

Il convient de célébrer tout cela en 2017.
La « Goldstadt Pforzheim » a le plaisir de vous inviter à son festival du jubilé!

www.goldstadt250.de*

* Le programme détaillé de l'événement sera publié au printemps 2016. Veuillez soumettre vos demandes de coopération par email à : info@goldstadt250.de ou par tél. +49 (0)7231-3939-32